

八十八夜

コロナウイルス給付金に関する サギ電話に注意！

警察官や、市役所職員、銀行員を騙ったサギ電話が増加しています。

とくに「新型コロナウイルス感染症に対する給付金」関連の電話が多数を占めています。これまでにかかってきた電話から、

- ・70～80代女性
 - ・昼間、ひとりで家にいる
 - ・地域に集中してかかってくる
- という特徴があります。

<対策は？>

- ・いったん電話を切る
- ・いつでも留守番電話にしておく
- ・迷惑・悪質電話防止装置を活用する
- ・キャッシュカードを渡さない
- ・暗証番号は教えない
- ・家族や警察に相談する

こんな台詞は
サギ！

キャッシュカードを新しくすれば早く受け取れる。職員にカードを渡してください。なお、手続きに暗証番号が必要なので教えてください。

携帯のメールで給付金の手続きをすませるため、次のURLをクリックすれば簡単です。

給付金をATMへ直接行って操作すれば早くもらえる。案内するので、携帯を持って近くのATMへ行って下さい。

手数料を払ってくれたら、すぐに給付金の手続きをします。



県内 特殊詐欺被害 151件:2億9,825万円 (R2.01.01～R2.05.31でこの数値は暫定値です) <県警HPより>
※R2.01.01から、特殊詐欺の類型が従来の8類型に「預貯金詐欺」・「キャッシュカード詐欺盗」が追加され10類型になりました。

特殊詐欺	オレオレ詐欺		預貯金詐欺		架空料金請求詐欺		還付金詐欺		融資保証金詐欺	
	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額
令和元年	81	1億0,959万円	0	0円	25	5,166万円	0	0	4	305万円
令和2年	38	9,262万円	54	6,250万円	24	9,268万円	0	0円	6	291万円
前年比	-43	-1,697万円	+54	+6,250万円	-1	+4,102万円	0	0	+2	-14万円
特殊詐欺	金融商品詐欺		ギャンブル詐欺		交際あっせん詐欺		その他の特殊詐欺		キャッシュカード詐欺盗	
	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額	件数	実質的な被害額
令和元年	0	0円	2	552万円	0	0円	0	0円	41	7,364万円
令和2年	0	0円	1	43万円	1	90万円	0	0円	27	4,621万円
前年比	0	0	-1	-509万円	+1	+90万円	0	0	-14	-2,743万円